Maxéville

Le char de saint Nicolas a fait sa première sortie officielle

Le char de saint Nicolas resplendissait de tous ses feux dans le brouillard du parc de la mairie, samedi soir.

Les habitants avaient bravé le froid pour venir découvrir le TP MAX du futur, remis en service pour nettoyer la planète. Réalisé pour ses bases par l'association d'insertion Arélia, et agrémenté d'un robot nettoyeur conçu par les étudiants ingénieurs de l'Ensgsi, ila été décoré et enluminé par une dizaine de bénévoles appuyés par les ser-

vices techniques de la ville.

Samedi soir, saint Nicolas entamait sa tournée dans les quartiers de la ville, et a reçu des mains du maire la clef de la cité, avant de convier les enfants sages à une séance photo et un goûter assortide boissons chaudes, servi par l'association Max'Inter Générations.

Saint Nicolas a poursuivi son périple dans le quartier des Aulnes, dimanche. Le mercredi 4 décembre dès 17 h 30, il rejoindra le parc Léo-Lagrange.



Les nettoyeurs du futur encadreront le char de Maxéville lors du grand défilé de Nancy, le 7 décembre.